

RÉSEAU DES MÉDECINS-RELAIS DES SPSTI

Retour sur la Journée d'information du 20 juin 2023 et supports disponibles

Le réseau des Médecins-Relais des SPSTI s'est réuni à l'Espace Grenelle à Paris, le mardi 20 juin dernier pour une journée d'information consacrée principalement à l'offre socle.

Cette journée d'information a rassemblé près d'une soixantaine de médecins du travail de toute la France, désignés comme médecins-relais dans leur Service.

Sa thématique, dans la continuité de la réunion de septembre 2022 tournée sur les enjeux opérationnels de la loi du 2 août 2021 et ses décrets d'application, a été consacrée à la mise en œuvre de l'offre socle dans les SPSTI.

Ainsi, cette journée, animée et assurée par l'équipe de Présanse, a permis une définition de l'offre de services, point clé de la réforme du 2 août 2021 et d'en proposer un décryptage en rappelant les enjeux et la manière d'y répondre collectivement.

La certification des SPSTI a fait l'objet d'échanges avec la salle et a été l'occasion d'en préciser le cadre législatif ou encore réglementaire et d'évoquer les indicateurs appelés à figurer dans le futur référentiel de certification.

La nécessité de communiquer de manière cohérente en direction des entreprises et de leurs salariés a également été abordée à travers la présentation des fiches « Offre de services » élaborées et mises à disposition au sein du réseau Présanse.

Par ailleurs, les ressources humaines et le besoin en compétences pour mettre en œuvre l'offre de services ont fait l'objet de plusieurs présentations.

Ainsi, des focus ont été faits sur les chiffres clés de l'activité des SPSTI, sur l'offre de formations telle qu'a pu l'adapter l'Afometra par exemple, ou encore sur l'utilisation des Fiches Médico-Professionnelles et leur possible implémentation dans les logiciels métiers pour aider les personnels des Services concrètement au quotidien.

Par ailleurs un point d'actualité juridique, notamment sur les dernières jurisprudences et une présentation des travaux menés et en cours des groupes de travail

de Présanse ont complété le programme de cette journée d'information.

Après chaque thématique, un temps d'échanges avec les participants a permis de répondre aux questions et interrogations que peuvent avoir les SPSTI et leurs personnels sur l'application de la réforme et la déclinaison de l'offre de services.

Pour consulter les supports de présentation de la Journée Médecins-Relais 2023 : [presanse.fr > actualités](https://presanse.fr/actualites). ■

